



# Refinancia GCC crédito de 194 mdd

**Grupo Cementos de Chihuahua informó sobre el refinanciamiento de un crédito bancario sindicado por 194 millones de dólares a 5 años.**

Con la finalidad de mejorar los resultados operativos y brindar una mayor flexibilidad financiera, se informó a la Bolsa Mexicana de Valores sobre el nuevo refinanciamiento del crédito.

Como líderes colocadores participaron BBVA Securities, Citigroup Global Markets y The Bank of Nova Scotia. Así como de Comerica Bank, Sabadell Capital, Banco del Bajío, Banco Monex, Bancomext, Banco Latinoamericano de Comercio Exterior y JPMorgan Chase Bank.

Debido a ello, Standard & Poor's señaló que las calificaciones y la perspectiva de Grupo Cementos de Chihuahua no se verá inmediatamente afectada.

La calificadora internacional señaló que el refinanciamiento mejorará el perfil de vencimiento de deuda de la empresa, ya que está recorriendo de manera efectiva las amortizaciones de deuda programadas a una fecha más cercana al nuevo vencimiento en 2020.

Además, el refinanciamiento reducirá sus costos de fondeo en aproximadamente 2.5 millones por año, apuntó en un comunicado.